

トロピカルフルーツミュージアムへの視察・見学多数

6月29日(木)、茨城県の開智望小学校6年生の皆さんが来てくれました。ここ数年、毎年見学に来てくれています。今回は会議で別の町へ行ってたためお目にかかることは出来ませんでした。昨年は2班に分かれて移動し、私が片方の班を受け持ちました。バナナを見た後「アルパカのおうち」に移動する際、少しだけならふわふわドームで遊んでいいよーって言ったら皆喜んでポンポン飛び跳ねていました。かなり頭の良い児童達らしいのですが、無邪気に遊ぶ姿を見て何だかほっとしたのを覚えています。今回の皆さんは真面目にカリキュラムを終えたようです。ふわふわドームで遊んで欲しかったな。



開智望小の皆さん



ふたば未来学園の皆さん



イオンコンパスの皆さん

そして同日、ほぼ入れ替わりくらいのタイミングで見学に来てくれたのが、ふたば未来学園中学校1年生の皆さんです。私は丁度彼らが座学からハウスに移動する辺りで帰社したので、そのままカメラを持って同行し、勢い余って皆さんに問題を出したり受け答えしたりと楽しませていただきました。引率の先生のノリが良くて楽しかったです。「さて、この葉っぱが何枚出たら実がなるでしょうか?」「(先生の答え) 10枚くらい」。先生アバウトすぎ!! こういう先生が担任だったら、学校も楽しいだろうなあと何だかノスタルジックになりつつ説明を終えました。

7月5日(水)、千葉県に本社があるイオンコンパスというイオングループの旅行会社の方々が見学に訪れました。町民としても公社としても大変お世話になっているイオングループさんです。質問の目の付け所が普通と違って、説明するこちらもしっかり楽しかったです。

福島民報社杯パークゴルフ大会を開催しました



男性の部受賞者の皆さん



女性の部受賞者の皆さん

6月18日(日)、ニッ沼総合公園パークゴルフ場にて福島民報社杯PG大会を開催しました。今大会は118名の選手が出場し、広野町民は男性の部で横山仁一さんが復興祈念大会に続き4位入賞、女性の部では塩史子さんが準優勝、鈴木法子さんが前回の準優勝に続き4位に入賞しました。



公式サイト



公式インスタ

広野暮らし相談窓口「りんくひろの」レポート
「未来創造学」のフィールドワークに同行してきました

広野暮らし相談窓口「りんくひろの」相談員の大森です。6月に行われたふたば未来学園中学校1学年「未来創造学」のフィールドワークに同行させていただきました。テーマは「私が見つけた双葉のふしぎ発見」です。広野町出身以外の中学生が対象で、双葉地区で生活を営む人々の生き方や学び、探究、表現活動における新たなフィールドを獲得させることが目的です。当日は、ひろの未来館をはじめ、多世代交流スペースぶらっとあっと、トロピカルフルーツミュージアムを訪問し見聞しました。これから中学、高校と6年間学校生活をおくる広野町の生活、文化、歴史などから学生達に広野町の「魅力」に気づきを得てもらい、将来、広野町に関わる人が一人でも多く増えてもらえればと思います。そのためにも、探究活動含め、積極的に住民の方々との関わりを深めていく取組などを推進していくことが必要だと感じました。



英語であれこれ 第8回



Where to go this summer break?

I have been planning since last year on where to spend my summer vacation this year. I initially thought of visiting my cousins in Ibaraki and Tochigi. However, they told me that they are going to go home to the Philippines this August. So, I contemplated to see if I could also go home after a year of working here in Japan.

Suddenly, I realized that my father's birthday is in August. Going home this month would be timely and perfect. Celebrating birthday in the Philippines is one of a kind. It's like a mini festival where everyone is so happy and sometimes loud. I don't want to miss this opportunity to be with my family and relatives in such a wonderful occasion.

On the other hand, I don't want to miss the amazing summer experience in Japan as well. I know it's going to be really hot here. But I heard that it's also going to be fun and exciting. So, I'm thinking of maybe dividing my vacation days so I can enjoy both summer here and in my home country. I still have a few weeks to figure this out. Anyway, it's always interesting to plan a vacation during summer.

What are your plans this summer break? Where do you want to go? Hope everyone will have a good summer vacation. Enjoy!

今年の夏休みはどこに行きますか?

昨年から、今年の夏休みをどこで過ごすか計画を立てています。私は最初、茨城と栃木にいたいところに行こうと考えていました。しかし、彼らはこの8月にフィリピンに帰国するつもりだと私に言いました。そこで、私も日本で1年間働いた後、帰国できるかどうか考えました。

急に、父の誕生日が8月であることに気づきました。今月帰国するのがタイムリーでぴったりでしょう。フィリピンでの誕生日のお祝いは独特なものです。みんながとても楽しくて、時には騒々しいミニフェスティバルのようなものです。家族や親戚と一緒にいることができるこのような素晴らしい機会を逃したくないです。

一方で、日本での素晴らしい夏の経験も逃したくないです。ここは本当に暑くなるだろうことは分かっていますが、それは楽しくて刺激的なことでもあると聞きました。そこで、ここと母国の両方の夏を満喫できるように休みを分けてみようと考えています。決定するにはまだ数週間あります。ともかく、夏の休みの計画を立てるのは、いつも面白いものです。

この夏休みの予定は何ですか?どこへ行きたいですか?皆さんも良い夏休みをお過ごしください。楽しんでください!

広野文芸欄

季節を詠む 時流を讀む
猪狩行々子選

- 西瓜割真正面の太平洋
- 愚痴一つこぼさぬ妻や麦の秋
- 添寝番の目覚しかけて昼寝かな
- 難クロの漢字に挑む端居かな
- 垣隔て色どり競ふ七変化
- 翡翠の昨日と同じ枝にをり
- 散歩する犬のあいさつ朝曇
- 目深にかぶる収穫の夏帽子
- 睡蓮の葉陰泥鰌の立泳ぎ
- 海霧や回廊長き美術館
- 久々に野馬追武者となる便り
- 木洩日の揺らめき涼し椅子を出す
- 人住まぬ屋敷の庭の枇杷熟るる
- 暗闇に視線を凝らす堂狩り

- 塩史子
- 遠藤恵美子
- 今子
- 鈴木尚子
- 芦川鋭章
- 遠藤健太郎
- 月夜

会員募集のお知らせ

広野町俳句会では、会員を募集しています。俳句に興味のある方大歓迎です。俳句を通してみなさんと交流してみませんか。詳しくは、下の連絡先までお問い合わせください。

問 広野町俳句会 ☎090-7063-1676